



DESTACADOS



Hugo Salas

“Por fin el Estado restituye la dignidad que nunca debieron perder sus Universidades”

“En estos momentos no podemos olvidar que aquí mancomunamos esfuerzos desde el inicio de este proceso -que tiene varias décadas de discusión y debate público-, tanto las Federaciones de Estudiantes, como las asociaciones de académicos, profesionales y funcionarios de nuestras universidades”. Así lo dio a conocer el Rector de la Universidad y director del Cuech, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, luego de la ceremonia de promulgación de la Ley N° 21.094 sobre Universidades Estatales, precisando además que “toda norma es perfectible” en el sentido que hay que seguir revisando el articulado.



Dimin

Joven ingeniero en minas del Plantel recibe “Premio Ignacio Domeyko”

El Instituto de Ingenieros de Minas de Chile (IIMCh) entregó reconocimientos a 98 estudiantes titulados recientemente por nuestra Universidad, la PUC y la U. de Concepción, en ceremonia realizada en dependencias del Instituto (jueves 24). En la oportunidad, recibió el máximo galardón “Ignacio Domeyko”, correspondiente al mejor estudiante de la promoción 2017, el ingeniero en Minas titulado por nuestra Casa de Estudios, Pablo Andrés Heckersdorf (en la fotografía, al centro junto al director del DIMIN, Dr. Juan Pablo Vargas).



Rubicón Editores

Académica Emilia Jocelyn-Holt presenta libro asociado al Derecho

“Del caos al imperio del Derecho, la búsqueda de la justicia en Shakespeare” (Rubicón Editores), se titula el libro que la académica de la Facultad de Derecho Emilia Jocelyn-Holt presentó recientemente. Se trata de una valiosa contribución que ayuda a comprender la obra misma del trascendental autor inglés, no solo desde la perspectiva jurídica, sino también literaria, poniendo de relieve la recíproca y clave influencia entre el Derecho, la literatura y el teatro. La autora explicó que este texto representa una parte importante de su naciente carrera, y recordó que se inició como una discusión académica.

Continúa inscripción de candidaturas a Rector para el periodo 2018-2022



Marco Avilés

- Ayer martes (5) siguió desarrollándose el proceso de inscripción de los candidatos a Rector de nuestra Universidad que culmina este jueves 7 de junio a las 17:00 horas en el Salón de Honor con la definición de los aspirantes a dirigir nuestra Institución en los próximos cuatro años. Durante la jornada, el primero en acreditar su opción ante la Junta Electoral fue el subdirector de Investigación del Departamento de Ingeniería Informática, Dr. Víctor Parada Daza, quien estuvo acompañado por su jefe de campaña, el académico del Departamento de Ingeniería Geográfica, Dr. Marcelo Caverlotti Silva, y 11 simpatizantes de su candidatura.
- “Estamos ante un nuevo tipo de Universidad y sentimos que hay que ‘resetear’ el sistema para poder enfrentar todas las características de este nuevo escenario con mucha creatividad, inteligencia y con equipos de trabajo”, sostuvo el candidato Parada.
- Ya son tres los candidatos inscritos -aparte del Dr. Víctor Parada Daza, también están el Dr. Rodrigo Vidal Rojas y el actual Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid-, que participan en el proceso electoral que definirá el 6 de julio, el nombre de la máxima autoridad que gobernará la Universidad de conformidad al estatuto de la Corporación. Este medio institucional otorgará el mismo espacio a cada aspirante por separado, considerando el orden de inscripción, en publicaciones diarias y consecutivas.
- El viernes 8 de junio vence el plazo para presentar reclamos acerca del padrón electoral en la Secretaría General. El lunes 11 del mismo mes se sorteará el orden de los candidatos en la cédula y el viernes 6 de julio, los académicos habilitados para sufragar podrán participar en la elección que se realizará en el edificio de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio, a partir de las 9:00 horas y por un lapso de 8 horas.

AGENDA

Panel sobre Sexismo en la E. Superior

El Área de Género, Equidad y Diversidad de nuestro Plantel invita a participar en el Segundo Panel sobre Sexismo en la Educación Superior, que tiene como fin dialogar sobre las brechas de género y las prácticas sexistas en la educación superior chilena. Auditorio Enrique Froemel.

Hoy, 9:30 horas.

Defensa de Tesis Doctoral

El director del Departamento de Historia, Dr. Hernán Venegas, invita a la defensa de tesis “Mujeres públicas. Experiencia e identidad de las prostitutas en Santiago de Chile 1896 a 1940”, de la doctoranda Ana Carolina Gálvez Comandini, primera mujer y tercera estudiante del Doctorado en Historia que completa y defiende su tesis de grado. Auditorio IDEA.

Hoy, 15:00 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile



17° C
MAX.
5° C
MIN.

INDICADORES

DÓLAR:
632,30
U.F.:
27.094,03
U.T.M.:
47,538

ÍNDICE UV/B: 1 BAJO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física - Universidad de Santiago